Environnement magazine

25 avril 2019

Création d'un agrégateur carbone territorial à La Rochelle

Ce mercredi 24 avril, la ville de La Rochelle, la communauté d'agglomération, Atlantech, l'université de la Rochelle, et le Port atlantique, ont créé une coopérative locale de carbone qui a pour but de développer les projets permettant de réduire les émissions de gaz à effet de serre.

Dans le cadre de l'appel à projets « Territoires d'innovation », la communauté d'agglomération, la ville de la Rochelle, Atlantech, l'université de La Rochelle et le port Atlantique proposent un programme coopératif. « Pour aller encore plus loin, plus vite, et servir ce projet systémique reposant sur différents leviers d'action, le consortium rochelais va déployer avec ses partenaires un outil innovant inédit qui s'inscrit en droite ligne de la création du label bas carbone : l'agrégateur carbone territorial », expliquent les partenaires dans un communiqué commun.

L'agrégateur carbone territorial a pour principe de « créer un outil coopératif permettant l'émission et la vente de crédits carbone à l'échelle territoriale et donc réunir les porteurs de projets de réduction des émissions de gaz à effet de serre (GES) et acheteurs de crédits carbone », est-il précisé. Collectivités, associations, entreprises ou même citoyens, sont donc incités via ce dispositif, à compenser une partie de leur empreinte carbone en investissant dans des projets locaux.

« Une société coopérative d'intérêt collectif (SCIC) est en cours de création pour assurer le pilotage de ce dispositif, dont le fonctionnement viendra ensuite s'adosser à la première plateforme territoriale de data, solution numérique de collecte, de traitement et de pilotage des données du territoire », est-il ajouté.

https://www.environnement-magazine.fr/territoires/article/2019/04/25/124165/creation-agregateur-carbone-territorial-rochelle